



横尾小学校便り

みがけ心 きたえ体 (のばせ力)

横尾っ子だよ



令和7年度 第07号 R07.05.23 (金)

みんなが行きたい学校づくり

＝学校は子供の行きたい場所でありたい＝

文責 校長 河野 正勝

あとは当日を待つばかり

天気予報を毎日確認するここ2週間です。25日(日)の予報が日に日に変わることも多く、一喜一憂する毎日でした。本日、午前中の予報では、晴れマークが見られる予報もありました。

何とか予定どおり25日に実施できることを願っています。

今週は各学年・学級、さらに熱が入った運動会の練習を行いました。仕上げの段階でもあります。開閉会式の練習も、今年度は、応援の練習も全校で取り組み、準備は整いました。その様子はホームページも掲載していますのでご覧ください。本日は、その最後の練習にどの学年・学級も余念がありませんでした。午後からは、5、6年生と職員で会場設営を行います。テント設営には、保護者の方のご協力もいただきます。

土曜日は雨量も多いようですので、そこも考えて準備を進めていきます。そして、25日(日)にぜひ、第49回運動会を開催したいと思っています。

その態度決定については、先日 tetoru でも配信しましたが、以下のようにいたします。

5月24日(土) 運動会前日

○17:00 発表の天気予報より、実施か延期かの態度を決定し、18:00頃までに、各家庭に tetoru にてお知らせします。

○24日(土) 夕方に態度が決定できない場合は、以下のとおりとします。

5月25日(日) 運動会当日

24日(土)に態度が決定できなかった場合は、次のとおりとします。

○5:00 発表の天気予報より、6:00頃に実施か延期かの態度を決定します。そして、6:30頃までには、各家庭に tetoru にてお知らせします。

どちらでも、対応できるように準備をよろしくお願いいたします。



個人面談のご協力ありがとうございました

5月1日から4連休を挟んだ9日までの個人面談のご協力もありがとうございました。学校側のできるだけ早く保護者の方と担任でお子さんのことについて情報交換、情報共有をしたいという願いで、この時期に行わせていただきました。直接担任と会ってお子さんのことについて話をすることは、保護者の方にとっても有意義なものではなかったかと思っています。

これから、保護者の方との連携や信頼関係をさらに築いていきたいと思っています。

ご多用な中に、日程等を調整していただき、ありがとうございました。

横尾小ホームページQRコードです。

ホームページもご覧ください。5/23(金)午前で32,988回(昨年度のこの時期の2倍以上)のアクセスをいただいています。

ありがとうございます。今後も日々更新していきますので、よろしくお願い致します。

